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123 Nosotros estamos dentro de Cristo. Ahora, como entonces, (en otras 
palabras, así como fue en el Alfa se ha repetido en el Omega, y luego 
dice,) todos los verdaderos creyentes lo ven a El, la Palabra de promesa 
para este día, abiertamente manifestada. 
  
Y luego fíjense en lo que dice el hermano Branham acerca de lo que acaba de 
decir. “Esa es toda una palabra si Uds. pueden captarla. ¿Ven? ¿Ven? Y 
luego repite esas palabras otra vez y agrega algo más. 
  
“Todos los verdaderos creyentes, que están en la Palabra, ven a Dios 
abiertamente. El velo está rasgado,(en otras palabras, está diciendo que de 
esto se trata la revelación de Dios). 
  
“y Dios se para abiertamente delante de Uds., manifestado.  
  
Entonces, si Dios está ante nosotros, eso significa que Dios está develado ante 
nosotros. En otras palabras, él está hablando de El Develamiento de Dios está 
aquí ahora, parado ante nosotros, lo que significa en su presencia. 
  
"¿Ven? Dios, manifestado abiertamente. Para hacer esto, nuestro viejo velo 
denominacional y tradicional, debe ser rasgado otra vez. Para ver 
verdaderamente lo que es, Uds. tienen que salir de entre esa cosa. ¿Ven? 
Uds. nunca lo harán; ellos seguirán poniendo ese velo delante de Uds., cada 
vez: “Oh, no hay nada en Eso”. Pero aquí está escrito, y aquí está 
manifestado, ¿ven Uds.? ¿Ven? 
 

Entonces, lo que el hermano Branham está diciendo literalmente es que si 
Uds. han venido a este mensaje y todavía se aferran a cualquiera de sus 
pensamientos anteriores que le enseñaron en la denominación, tienen que 
dejar ir todo eso, o nunca lo verá claramente Su Presencia revelada entre 
nosotros en esta hora. 
  
He conocido a muchos ministros mientras viajaba por el mundo que afirman 
creer en el Mensaje, pero parecen predicar más un mensaje pentecostal, o un 
mensaje carismático, o un mensaje bautista que esta Aclamación del tiempo 
del fin, donde Dios ha bajado el mismo con esta Voz de Aclamación. 
  
Ahora, yo sé que he hecho la declaración de que yo no creo que el 10% de los 
que afirman seguir a William Branham sean ni siquiera cristianos. Uds. 
pueden decir que no es algo muy agradable de decir eso. Pero también he 



dicho que ser cristiano es ser como Cristo. Eso significa que uno está 
conformado a Su imagen. Y dado que hay más de 2,5 millones de personas 
que afirman creer en el Mensaje, eso significaría tener el 10% haría 250.000 
personas. 
  
Ahora, cuando el hermano Branham fue preguntado por el hermano Joe Riley 
Sr. cuántos se irían en el rapto, y el hermano Branham respondió, hay dos 
escuelas de pensamiento sobre eso. Una escuela cree alrededor de 500 y la 
otra alrededor de 5,000. Él dijo que me inclino por aquellos que creen que 
serán 500.Ahora, Pedro nos dijo muy claramente que en los días de Noé en 
donde se salvaron 8 almas, y eso significa que ciertamente no serán 250,000. 
  
Ahora, yo no puedo decirles quiénes serán esas personas. Incluso el profeta de 
Dios dijo que no podía decirnos quiénes serían, él dijo: "Solo asegúrense de 
estar allí". 
  
Jesús mismo dijo en Mateo 7:14 porque estrecha es la puerta, y angosto el 
camino que lleva a la vida, y pocos son los que la hallan. 
  
Ahora, eso no nos da licencia para poner o sacar a la gente. Pero sí nos hace 
vivir nuestras vidas siendo muy conscientes de Su Presencia y de nuestra 
conducta en Su presencia. De hecho, debería hacernos muy conscientes de 
cada pensamiento que se tiene sabiendo que el que conoce el corazón conoce 
cada pensamiento que estamos pensando. Entonces eso debería hacer que 
caminemos respetuosamente teniendo mucho cuidado. 
  
De hecho, el apóstol Pablo dijo en Filipenses 4:6 Por nada estéis afanosos, 
(y el griego lo dice de esta manera, deja de preocuparte por nada, eso 
significa que no deje que nadie, ninguna persona, ningún hombre, ninguna 
mujer, nadie y nada le preocupe) sino sean conocidas vuestras peticiones 
delante de Dios en toda oración y ruego, con acción de gracias. 7 Y la paz de 
Dios, que sobrepasa todo entendimiento, guardará vuestros corazones y 
vuestros pensamientos en Cristo Jesús. 
  
La Biblia La Voz dice así: 6 No se inquieten por las cosas; en cambio, 
ore. Ore por todo. Él anhela escuchar tus peticiones, así que habla con Dios 
sobre tus necesidades y sé agradecido por lo que ha llegado. 7 Y sepan que la 
paz de Dios (una paz que está más allá de todo entendimiento humano) 
velará sobre sus corazones y mentes en Jesús, el Ungido. 
  
La Biblia El Mensaje lo expresa de esta manera, Filipenses 4:6-7 No te 
inquiete ni se preocupes. En lugar de preocuparte, ora. Deja que las 
peticiones y las alabanzas conviertan tus preocupaciones en oraciones, 
haciéndole saber a Dios tus preocupaciones. Antes de que te des cuenta, un 



sentido de la totalidad de Dios, de que todo se juntará para bien, vendrá y te 
calmará. Es maravilloso lo que sucede cuando Cristo desplaza la 
preocupación del centro de tu vida. 
  
Un hermano joven de Brasil ha estado en contacto conmigo varias veces a lo 
largo de los años, y recientemente ha estado pasando por un momento difícil 
en el trabajo porque una persona en particular tiene algo con él y sabe que es 
cristiano, así que me da él un camino difícil para ir. Y entonces este hermano 
ha perdido su gozo y me preguntó cómo recuperarla. 
  
El apóstol Pablo dijo en Filipenses 1:4 siempre en todas mis 
oracionesrogando con gozo por todos vosotros,  
  
¿Por qué pedir con gozo? Porque sabemos que Dios no negará ningún bien a 
los que le aman. 
  
Salmo 84: 11 Porque sol y escudo es Jehová Dios; Gracia y gloria dará 
Jehová. No quitará el bien a los que andan en integridad. 
  
Le dije al hermano que nuestro gozo viene de saber que estamos en la 
presencia de Dios porque el Apóstol Pablo nos lo dijo en 1 Tesalonicenses 
2:19 Porque ¿cuál es nuestra esperanza, o gozo, o corona de que me gloríe? 
¿No lo sois vosotros, delante de nuestro Señor Jesucristo, en su parousia? 
  
Y le dije que leyera más la palabra y cuanto más la lea, más se llenará de 
gozo. Y enfocarseen la Gracia de Dios y no podrá evitar sentirse feliz y lleno 
de gozo al saber que Dios ni siquiera cuenta su pecado en su contra. Todo es 
arrojado al mar del olvido. 
 

Y la razón por la que Pablo dijo en Su Presencia está la plenitud de Gozo, y 
que cuando llegue Su Parousia estaremos en su presencia continuamente hasta 
que el mismo Espíritu Santo que ha bajado con un Clamor, también con Él 
mismo, nos saque de aquí. Eso debería aliviarnos de cualquier ansiedad y 
temor. Y recuerden, cada vez que Dios envió a su ángel sus primeras palabras 
fueron “no temas” “porque he venido de la Presencia de Dios”. 
  
El Apóstol Pedro nos lo dice en 1 Pedro 1: 2 elegidos según la presciencia de 
Dios Padre en santificación del Espíritu, para obedecer y ser rociados con la 
sangre de Jesucristo: Gracia y paz os sean multiplicadas. 3 Bendito el Dios y 
Padre de nuestro Señor Jesucristo, que según su grande misericordia nos 
hizo renacer para una esperanza viva, por la resurrección de Jesucristo de 
los muertos, 4para una herencia incorruptible, incontaminada e 
inmarcesible, reservada en los cielos para vosotros, 5 que sois guardados 
por el poder de Dios (ese es Su Evangelio porque el Evangelio de Cristo es el 
poder de Dios para salvación) mediante la fe, (por revelación)  para alcanzar 



la salvación que está preparada para ser manifestada(develada) en el tiempo 
postrero. 
  
Y recuerden que esto debe darle gran gozo porque el hermano Branham dijo: 
“todos los verdaderos creyentes lo ven a Él, la Palabra de la promesa de este 
día manifestada abiertamente”. 
  
Y es por eso que Pedro continúa: 6 En lo cual (¿en qué? En lo cual Él está 
aquí revelándose y, por lo tanto) vosotros os alegráis, aunque ahora por un 
poco de tiempo, si es necesario, tengáis que ser afligidos en diversas pruebas, 
7 para que sometida a prueba vuestra fe, mucho más preciosa que el oro, el 
cual aunque perecedero se prueba con fuego, sea hallada en alabanza, gloria 
y honra cuando sea manifestado Jesucristo, 8 a quien amáis sin haberle visto, 
en quien creyendo, aunque ahora no lo veáis, os alegráiscon gozo inefable y 
glorioso; 
  
De nuevo vemos en el libro de los hechos que estar en Su presencia nos trae 
gozo. Hechos 2:28 Me hiciste conocer los caminos de la vida; Me llenarás 
de gozo con tu presencia. (con tu presencia.) 
  
Vemos también en el libro de Judas 1:24 Y a aquel que es poderoso para 
guardaros sin caída, y presentaros sin mancha delante de su gloria con gran 
alegría, entonces el que obra en ustedes el querer y el hacer, está aquí para 
evitar que caiga, y para hacerle irreprensible a través de Su sangre y traerle a 
Su presencia por su doxa (sus opiniones, valores y juicios) brindándole un 
gran gozo. 
  
Y seamos realistas, el estímulo de la revelación trae gozo. Tengo 
innumerables correos electrónicos de hermanos de todo el mundo que están 
muy emocionados por el Evangelio que predicamos de Su presencia y nuestro 
papel como hijos conformados a Su imagen. Y, sin embargo, cuando ellos 
testifican, son menospreciados, se burlan de ellos y los echan de sus iglesias y 
compañerismos. Y ustedes pensarían ¿por qué continúan avanzando hacia la 
doctrina de Cristo? Porque cada vez que leen o escuchan un sermón, o miran 
en línea, obtienen tanto gozo de la revelación de Jesucristo que predicamos 
que están dispuestos a soportar todo ese dolor para vivir en el gozo que 
proviene de la estimulación de revelación, sabiendo que Él está aquí y que no 
se irá sin llevarnos consigo.  
 

Por eso yo sigo adelante, aunque algunos días me duele tanto el cuerpo que 
siento que me estoy desmoronando de adentro hacia afuera. Es por eso que el 
hermano Collins pastoreó hasta los 92 años y luego, de repente, su cuerpo se 
rindió y Dios lo llevó a casa. 
  



Es por eso que el hermano Vayle continuó hablando esta revelación hasta que 
su cuerpo estaba tan consumido por el cáncer que Dios tuvo que llevarlo a 
casa a los 97 años. 
  
Nuestro gozo proviene de la presencia del Señor y del estímulo de Su 
revelación de Sí mismo.  
  
Y así es como nos estamos volviendo como Cristo. Pablo dijo en Hebreos 
12:2 puestos los ojos en Jesús, el autor y consumador de la fe, (Nuestra 
revelación) el cual por el gozo puesto delante de él sufrió la cruz, 
menospreciando el oprobio, y se sentó a la diestra del trono de Dios. Ese es 
su gozo por el que soportó todo, para sentarse en la presencia de 
Dios. “Porque en la presencia de Dios hay plenitud de gozo”. 
  
Por eso Juan predicó y escribió hasta los 94 años antes de que Dios lo llevara 
a casa. 1 Juan 1:4 Estas cosas os escribimos, para que vuestro gozo sea 
cumplido. 
  
Jesús también dijo lo mismo en Juan 15 que las cosas que él habla nos 
traerán gran gozo, como vemos en el versículo 8 En esto es glorificado mi 
Padre, en que llevéis mucho fruto, y seáis así mis discípulos. 9 Como el Padre 
me ha amado, así también yo os he amado; permaneced en mi amor. 10 Si 
guardareis mis mandamientos, permaneceréis en mi amor; así como yo he 
guardado los mandamientos de mi Padre, y permanezco en su amor. 11 Estas 
cosas os he hablado, para que mi gozo esté en vosotros, yvuestro gozo sea 
cumplido. 12 Este es mi mandamiento: Que os améis unos a otros, como yo 
os he amado. 13 Nadie tiene mayor amor que este, que uno ponga su vida por 
sus amigos. 14 Vosotros sois mis amigos, si hacéis lo que yo os mando. 15 Ya 
no os llamaré siervos, porque el siervo no sabe lo que hace su señor; pero os 
he llamado amigos, porque todas las cosas que oí de mi Padre, os las he dado 
a conocer. 16 No me elegisteis vosotros a mí, sino que yo os elegí a vosotros, 
y os he puesto para que vayáis y llevéis fruto, y vuestro fruto permanezca; 
para que todo lo que pidiereis al Padre en mi nombre, él os lo dé. 17 Esto os 
mando: Que os améis unos a otros. 
  
Y, sin embargo, Pedro nos dijo que seríamos partícipes del sufrimiento de 
Cristo, pero en lugar de traernos dolor, nos traería Su gozo. 1 Pedro 4:13 sino 
gozaos por cuanto sois participantes de los padecimientos de Cristo, para 
que también en la revelación(manifiesta abiertamente) de su gloria (Su 
doxa) os gocéis con gran alegría. 
  
De hecho, Santiago nos enseñó en Santiago 1:2 Hermanos míos, tened por 
sumo gozo cuando os halléis en diversas pruebas, (¿por qué?) 3sabiendo que 
la prueba de vuestra fe (vuestra revelación) produce paciencia. 4 Mas tenga 



la paciencia su obra completa, para que seáis perfectos(teleios, un hijo 
maduro completamente desarrollado) y cabales, sin que os falte cosa alguna. 
 ¿Y por qué es eso? Porque cuando se es teleios, está listo para la adopción.   
  
De hecho, el gozo es uno de los frutos de Su Espíritu como Pablo nos enseña 
en Gálatas 5:22 Mas el fruto del Espíritu es amor, gozo, paz, paciencia, 
benignidad, bondad, fe,  
  
Y Pablo se expresó como un padre para nosotros cuando dijo que me da 
mucho gozo ver en ustedes también este gozo que tenemos en Cristo. 2 
Corintios 2:3 Y esto mismo os escribí, para que cuando llegue no tenga 
tristeza de parte de aquellos de quienes me debiera gozar; confiando en 
vosotros todos que mi gozo es el de todos vosotros. 
  
Romanos 15:13 Y el Dios de esperanza os llene de todo gozo y paz en el 
creer, para que abundéis en esperanza por el poder del Espíritu Santo. 
  
Romanos 14:17 porque el reino de Dios no es comida ni bebida, sino 
justicia, paz y gozo en el Espíritu Santo. ¿Y qué nos trae paz y alegría? La 
justicia que nos ha dado por revelación de Él. 
  
De hecho, no se puede ser lleno del Espíritu Santo sin llenarse también con Su 
gozo. Hechos 13:52 Y los discípulos estaban llenos de gozo y del Espíritu 
Santo. 
  
Nunca he visto a una persona llena del Espíritu Santo andar refunfuñando 
todo el tiempo y siempre quejándose. Quejarse demuestra que no se tiene la 
victoria en Cristo. Pero todo lo que se tiene son dudas. Pero como dijo el 
hermano Bosworth, "tiene que dudar de sus dudas", y confesar lo que Él 
dijo, y no puede evitar llenarle de su alegría porque su presencia es nuestra 
fuente de gozo. Entonces, si Uds. tienen Su Espíritu en Uds., no le importa lo 
enfermo que estén, aún está gozoso de ser Suyo. 
  
Y eso es lo que Jesús dijo en Juan 17:13 Pero ahora voy a ti; y hablo esto en 
el mundo, para que tengan mi gozo cumplido en sí mismos.  
  
Juan 16:24 Hasta ahora nada habéis pedido en mi nombre; pedid, y 
recibiréis, para que vuestro gozo sea cumplido. Fíjense que Jesús quiere que 
pidamos, pero se tiene que pedir con fe, sin titubear, porque si Uds. titubean 
en su fe, titubearán en su pedido, y pueden estar seguro de una cosa, si 
titubean en su pedido, hará que no consiga lo que piden. 
  
Santiago 1:3 sabiendo que la prueba (prueba) de vuestra fe 
(revelación) produce paciencia. 4 Mas tenga la paciencia su obra completa, 
(teleios) para que seáis perfectos (teleios, un hijo en espera de adopción 
completamente maduro) y cabales, (completamente terminado y) sin que os 



falte cosa alguna. 5 Y si alguno de vosotros tiene falta de sabiduría, pídala a 
Dios, el cual da a todos abundantemente y sin reproche, (Dios no le regañará 
por pedir) y le será dada. 6 Pero pida con fe, no dudando nada; porque el que 
duda es semejante a la onda del mar, que es arrastrada por el viento y 
echada de una parte a otra.(Fíjense que las olas suben y bajan, y él compara 
eso con hombres que son iguales, de doble ánimo, tienen fe, tienen dudas, 
tienen fe, tienen dudas. No hagan eso.) 7 No piense, pues, quien tal haga, que 
recibirá cosa alguna del Señor. (Si Uds. son de doble ánimo, teniendo fe y 
luego duda, fe y luego duda, nunca obtendrán lo que piden porque) 8 El 
hombre de doble ánimo es inconstante en todos sus caminos. 
  
Por lo tanto, como dice la Biblia La Voz, 3-4 No huyan de las pruebas y las 
dificultades, hermanos y hermanas. Tan difíciles como son, 
finalmente encontrará gozo en ellos; si los acepta, su fe florecerá bajo 
presión y le enseñará la verdadera paciencia mientras resiste. Y la verdadera 
paciencia provocada por la perseverancia le equipará para completar el 
largo viaje y cruzar la línea de meta: maduro, completo y sin ganas de 
nada. 5 Si no tienen toda la sabiduría necesaria para este viaje, entonces 
todo lo que tienen que hacer es pedírselo a Dios; y Dios les concederá todo lo 
que necesiten. Él da generosamente y nunca le regaña por pedir. 6 La clave es 
que su pedido esté anclado en su firme compromiso con Dios. Los que sólo 
dependen de su propio juicio son como los perdidos en los mares, llevados 
por cualquier ola o recogidos por cualquier viento. 7 Los que están a la 
deriva en su propia sabiduría no deben asumir que el Señor los rescatará o 
les traerá algo. 8 La astilla de la lealtad dividida destroza su brújula y le deja 
mareado y confundido. 
  
Y la Biblia El Mensaje dice de esta manera, 2-4 Considérenlo como un gran 
regalo, amigos, cuando las pruebas y los desafíos les lleguen de todos 
lados. Saben que bajo presión, su vida de fe es forzada a salir a la 
luz y muestra sus verdaderos colores. Así que no trate de salirse de nada 
prematuramente. Deja que haga su trabajo para que madure y esté bien 
desarrollado, no deficiente de ninguna manera. 5-8 Si no sabe lo que hace, 
ora al Padre. Le encanta ayudar. Obtendrás su ayuda y no será 
condescendiente cuando la pida. Pida con valentía, con fe, sin pensarlo dos 
veces. Gente que se “preocupan sus oraciones son como olas azotadas por el 
viento. No crea que van a obtener nada del Maestro de esa manera, a la 
deriva en el mar, manteniendo todas sus opciones abiertas. 
  
Expectativa 53-1108E P: 9 Y si Ud. viene esperando recibir ayuda de Dios, 
Dios satisfará sus expectativas. Él siempre lo hace. Donde quiera que Ud. 
vaya, haga lo que haga, lo que espera trae su fe. Si viene diciendo: “Bueno, 



no hay nada”, esa es la forma en que volverá a casa, sin nada. Si viene esta 
noche diciendo: “Bueno, si no oran por mí, iré a casa y no me sanaré”, así es 
como se irá. Si viene aquí esta noche diciendo: “Vengo con un único 
propósito, es contactar a Cristo por mi cuerpo o mi alma”, se irá a casa tan 
feliz como pueda, porque lo contactará. Ahora, no importa cómo se vea la 
oposición, Cristo es la respuesta. La fe trae a Cristo. Noten, ¿pueden 
recordar? Ochenta años, barba blanca, cabello blanco y, sin embargo, el 
anciano le dijo a la gente que no iba a morir hasta que viera al Cristo del 
Señor. Qué hermoso cuadro de fe. La fe no conoce la derrota. La fe es 
perfecta. La fe trae cosas cuando no hay cosas que traer. La fe crea. La fe 
quita la duda, toma lo negativo y lo hace positivo. Qué hermoso. El anciano 
tenía una base para la fe. La fe no es mítica, algo mentalmente alterado, es 
un resultado absolutamente fundamental que ocurre en el corazón de una 
persona. Cuando la fe es apropiada, entonces es algo en el corazón de la 
persona. Pero no puede basarse en, por ejemplo, “Bueno, vaya toque un 
árbol y estará bien” o “Ore en el poste”. Tiene que tener una base. 10Ahora 
aquí está. Quiero que lo entiendan. ¿En que otro fundamento podría colocar 
su fe a cualquier nivel que en la Palabra de Dios? ¿En qué más podría 
poner la fe? Cuando dijo: “El cielo y la tierra pasarán, pero Mi Palabra 
nunca pasará”. Entonces es un hecho que la Palabra de Dios es eterna. Y el 
mundo en el que estamos sentados esta noche, no es más que la Palabra de 
Dios materializada. Él pronunció la Palabra y dijo: “Sea”, y el mundo vino a 
existencia. Todo lo que ven fue hecho por fe en la Palabra de Dios hablada. 
Dios dijo: “Que sea”,y creyó en Su propia Palabra. Bueno, después de la 
redención, y de probar a Dios en nuestras almas y corazones, cuánto más 
debemos basar nuestra fe en la promesa que Dios nos dio y envió a Jesús a 
morir para redimirnos para esa promesa. Entonces, ahora miren a Simeón, el 
Espíritu Santo le reveló que no iba a morir hasta que él viera al Cristo del 
Señor. Tenía una base para ello. No tenía miedo de testificar. Sabía que iba a 
suceder.11 Tenga en cuenta que cada vez que Dios toma Su Palabra sobre 
esas bases, traerá los resultados que Dios dijo que traería. 
  
Miren, nuestra esperanza y nuestro gozo viene de saber que estamos en Su 
presencia, y Su hijo regresará para estar con nosotros para siempre. Jesús dijo 
en Juan 16:22 También vosotros ahora tenéis tristeza; pero os volveré a ver, 
y se gozará vuestro corazón, y nadie os quitará vuestro gozo.  
  
Y tener la Palabra de Dios revelada, lo que significa que se nos manifiesta 
abiertamente en esta hora, debe traernos gozo y paz completos, sabiendo que 
el que dio la palabra está aquí para confirmarla. 
  



La Presencia De Dios No Reconocida 64-0618 P:1 trabajando con este 
único propósito, que Uds. reconozcan la Presencia de Jesucristo. ¿Ven? Si Él 
está presente, entonces, pues queda todo resuelto. Él hizo la Palabra. Él 
está aquí para confirmarla. Él prueba que La confirmará. “Él sigue siendo el 
mismo ayer, hoy, y por los siglos”. 
  
Perseverante 64-0305 P: 78 Señor, sabemos que una Palabra de Ti 
significará más que millones que cualquiera pudiese hablar. Ven Señor, y 
vindica esto, de que yo he dicho la Verdad. Tú eres el mismo ayer, y hoy, y 
por los siglos. Tú eres la Palabra. Tú fuiste la Palabra que estuvo en Noé. Tú 
eres la Palabra que estuvo en Moisés. Tú eras la Palabra que estuvo en Elías. 
Tú eras la Palabra que estuvo en David. Tú eres la Palabra hecha carne y 
estás entre nosotros esta noche. Tú estás aquí para vindicar cada promesa 
que Tú hiciste para esta hora. “Cómo fue en los días de Sodoma”, y todas 
estas promesas que Tú hiciste, Tú estás aquí para confirmarlas. Concédelo, 
esta noche, Padre. Nosotros vigilaremos para verte a Ti aquí. Y entonces que 
la iglesia se extienda por fe y se aferre, y diga: “Yo soy perseverante, Señor. 
Yo me quedaré aquí como el caso del juez injusto al que la viuda tuvo que 
aferrarse”. Y si ese juez injusto, para deshacerse de la mujer, le concedió a 
ella su deseo, ¿cuánto más el Padre Celestial les dará a aquellos que El está 
esperando se aferren a El en esta noche? Concédelo, en el Nombre de Jesús, 
lo pedimos. Amén. ¡Bendito sea el Señor! 
  
Ahora, si él está aquí para confirmar Su palabra que Él prometió para esta 
hora, y ya ha confirmado Malaquías 4, y Lucas 17:30, y Apocalipsis 10:1-7, 
entonces Él también confirmará Efesios 1:3. -5, y Romanos 8:15, 
y Romanos 8:19 y Romanos 8:28-30 
  
Estoy esperando que él haga eso, hermanos y hermanas. Estoy esperando que 
él esté aquí para confirmar en nosotros Juan 14:12 como lo hizo en Su 
profeta. 
  
Cuando me dijo en medio de esa terrible tormenta que me hiciera cargo de la 
reunión, no me dijo cómo, pero su Palabra me mostró cómo su hijo 
primogénito se sentó en la barca y ordenó que cesaran los vientos y la 
tormenta e hizo. Su profeta nos dijo que Dios le dijo que hablara y que la 
tormenta en Colorado se detendría y así fue. Así que simplemente yo hice lo 
que me dijo que hiciera, dejándole los resultados a él, y no fui yo quien lo 
hizo, fue Dios obrando en mí el querer y luego el hacer, y él lo hizo. Detuvo 
esa tormenta, y en otras dos ocasiones cambió el clima en 30 grados. Yo creó 
una sanación en un hombre al que le habían cortado la sanación. Y él está 
aquí para confirmar sus promesas, mis hermanos y hermana. 
  



Ahora, Uds. pueden retroceder y decir, bueno, podría funcionar para usted, 
pero no funcionará para mí. Si Uds. creen que seguro que no funcionará para 
ustedes. Pero si Uds. dicen en su corazón, no se trata de mí, se trata de lo que 
Dios dijo que haría, entonces ahora está en la etapa en la que él está 
trabajando en Uds. el querer, ahora, solo de un paso adelante y será Dios 
obrando en Uds. para hacer. Y Él lo confirmará. 
  
Ahora, leamos del siguiente párrafo en El Develamiento de Dios, párrafo. 
124.  Ahora, ¿qué si un hombre rechaza ver el sol, dice: “Oh, allá, yo sé que 
Dios dijo: ‘Sea la luz’, pero no hay tal cosa. Yo me voy a bajar al sótano. Yo–
yo simplemente rechazo verlo”? El tipo está loco. Hay algo mal en él. Hay 
algo mal en un hombre o en una mujer, que puede ver la promesa de Dios y 
verla manifestada, y luego rehúsa creerla porque la denominación le pone el 
velo. ¿Ven?, ¡velados! 
  

Oh, Uds. dicen, yo dejé la denominación hace mucho tiempo. ¿La 
dejó? Puede que hayan dejado la denominación, pero ¿les ha dejado la 
denominación a Uds.? 
  
Como dijimos cuando comenzamos este mensaje esta noche, muchas personas 
afirman creer en el profeta, pero no viven como él dijo que debemos vivir, y 
no hablan la doctrina que enseñó. De hecho, muchos enseñan que no se debe 
enseñar doctrina. Pues déjenme decirles que no tienen ni iglesia si no tienenla 
doctrina. Así dice el Señor. 
  
La Oruga, El Saltón, El Revoltón, Y La Langosta 59-0823 P: 15 Y sí 
llegara a suceder que usted, su iglesia no cree, o usted no cree exactamente 
en las cosas de las cuales nosotros hablamos como nuestra Doctrina de 
iglesia, confiamos que de ninguna manera traerá una ofensa. Porque el 
primer paso de un Cristianismo exitoso, y demostrar que hombre ha 
recibido el Espíritu Santo, es tener humildad, una verdadera humildad dada 
por Dios, que Eso debe de ser dado de una manera humilde. Pero, aun con 
todo eso, una iglesia sin una doctrina es como una medusa; que no tiene 
una columna vertebral. Así que, nosotros tenemos que tener una columna 
vertebral. Y no solo columna vertebral, sino también dientes, porque la 
Iglesia de Dios tiene que comer el Pan de Vida.  
  
Y de su sermón Apocalipsis Capítulo 5 Parte 2   61-0618   66 hermano 
Branham dijo: “Y el hombre que no tiene doctrina no tiene 
ministerio.” Tanto para estos predicadores e iglesias que no predican 
doctrina. Ni siquiera tienen un ministerio ni una iglesia dijo el profeta de 
Dios. 
  



Pero todo se reduce a reconocer la promesa de Dios para la edad en la que 
vivimos y luego entrar en ella. No es suficiente que Dios esté obrando en Uds. 
el querer si no lo hacen. 
  
Si Uds. dicen que creen, pero no entran en lo que creen, entonces realmente 
no creen, esa es la voluntad que hay para ello. No debemos ser solamente 
oidores de la palabra, sino hacedores de la palabra. 
  
Santiago 1:22 Pero sed hacedores de la palabra, y no tan solamente oidores, 
engañándoos a vosotros mismos. 23 Porque si alguno es oidor de la palabra 
pero no hacedor de ella, este es semejante al hombre que considera en un 
espejo su rostro natural. 24 Porque él se considera a sí mismo, y se va, y 
luego olvida cómo era. 25 Mas el que mira atentamente en la perfecta ley, la 
de la libertad, y persevera en ella, no siendo oidor olvidadizo, sino hacedor 
de la obra, este será bienaventurado en lo que hace. 
  
Oremos… 
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